

Detenido por enésima ocasión

Escrito por Comunicado

Jueves 27 de Abril de 2017 17:28

+ “El calamarcito” mantiene su rutina de violar la ley

GUAYMAS, Son., 27 de Abril de 2017.- “El Calamarcito”, un menor de edad que lleva cientos de detenciones, de nuevo cayó en manos de la Policía municipal guaymense, que ya no haya qué hacer con él.

Fue detenido por agentes comisionados en el sector comercial, cuando violentaba la puerta principal de una tortillería, la madrugada de este jueves.

Norman Castillo Medrano, comisario general de Seguridad Pública, describió que el menor de consuetudinaria participación en lo ilegal, intentaba elevar su récord extralegal a las 05:40 horas de este jueves, en calle 13, avenida 12, fuera de la tortillería “Alherna”.

Ocupantes de la patrulla P-123 bajo las órdenes del comandante Álvaro Domínguez Caro, aseguraron a José Armando G. N., de 15 años de edad, vecindado en la colonia “Yucatán”, muy conocido con el nombre del señalado cefalópodo.

Lo aseguraron una espátula y fue ingresado al Centro de Detención Municipal de manera administrativa, a disposición del juez calificador. El titular policíaco no explicó si podrían frenar esta carrera equivocada del menor y los agentes de la detención creen que en breve volverán a atraparlo en algún sitio haciendo lo mismo que hace desde hace años.